

東宝見聞録

1学期が、終わろうとしています。4月からあつという間に時が流れていきました。今回は、主に6月中旬以降の出来事を振り返ると共に、学校評価の結果なども掲載したいと思います。生徒の皆さんにとっては、明日から始まる夏季休業が充実したものになるよう切に願います。

学校評価保護者版の結果を掲載！

PTA 総会とPTA 総会報告会の際、保護者の方々に御協力頂き、学校評価の保護者用アンケートを実施しました。今回は、その結果について御報告致します。お忙しい中、御協力、誠にありがとうございました。結果を、今後の本校の教育活動がより良いものになるよう生かしていきたいと思ひます。生徒用アンケートの結果は、次回以降に掲載します。

- a:よく行われている b:だいたい行われている
c:あまり行われていない d:ぜんぜん行われていない

分類	評価項目	割合			
		a	b	c	d
連携面	1 生徒・保護者とはお互いに気持ちの良い挨拶が行われているか。	42.4%	47.5%	7.1%	3.0%
	2 生徒が欠席や遅刻をする際、保護者と連絡を密に取り合っているか。	53.5%	38.4%	6.1%	2.0%
学校生活面	3 生徒の実態をよく把握し、個に応じた生活指導が適切に行われているか。	31.3%	60.6%	7.1%	1.0%
	4 交通安全や公共マナーの指導が適切に行われているか。	33.3%	52.5%	12.1%	2.0%
	5 部活動を中心とした学校活性化への手立てが行われているか。	25.5%	51.0%	18.4%	5.1%
	6 生徒が安心・安全に生活できるように学校施設等の管理が適切に行われているか。	31.6%	60.2%	6.1%	2.0%
学習・進路面	7 わかりやすい授業が展開されているか。	22.4%	69.4%	6.1%	2.0%
	8 授業で分からないところなど質問や要望にしっかり応じているか。	22.4%	61.2%	14.3%	2.0%
	9 生徒が意欲的に学習や読書、諸活動を行える学級作り、学校作りがなされているか。	24.2%	63.6%	10.1%	2.0%
	10 総合的な学習の時間「ライフクリエイト」を中心に職業観・勤労観の育成に向けた指導が計画的に行われているか。	25.5%	62.2%	11.2%	1.0%
	11 生徒の進路希望に合わせた個別の指導が行われているか。	25.5%	57.1%	16.3%	1.0%

PTA 挨拶運動(6月13日~17日)

朝早くから参加していただきました。天候に恵まれない日もありましたが、協力頂いたPTAの役員並びに会員の方々、本当にありがとうございました。



←本校玄関横、笹の植え込みで育ち、巣立ったばかりのヒヨドリの雛！ (6月23日)

生徒会立ち会い演説会・役員改選行われる！

～7月5日(火)に実施～

1・2年生から立候補した計16人が、次々と演説を行いました。各候補者の学校や生徒会活動に対する熱意が生徒の皆さんの心に届いたことと思ひます。選挙権年齢の18歳への引き下げに因み、今回は、本物の投票箱を借りて来て、実際の選挙形式で投票が行われました。新生徒会役員の任命式は、1学期終業式に行われます。



進路決定に向け全力で！

いよいよ7/1(金)から、求人受付がスタートしました。すでに様々な企業から、非常に好調だった昨年の県内求人状況をさらに上回る144件(7/15現在)もの求人が寄せられています。就職希望者にとって、まさに勝負の夏がやってきました。就職試験は9月から始まります。就職希望の皆さんは、求人票の見方や履歴書の書き方をしっかりと身につけ、面接指導を受けたり、自己PR文を完成させたりしながら、会社についての研究を深めていく時期です。進学希望者にとっても推薦入試での受験を考

えている人は、すぐそこまで迫っています。7月3日に実施したマナーアップ講座の内容も思い出しつつ、良い結果を出せるように、一日一日を大切に、そして有意義に過ごしましょう。夏休みの課外にも多くの3年生が申し込んでいます。7月15日に受けた小論文模試の振り返りも行い、今後に生かしましょう。(3学年より)



救急救命講習会行われる！



7月15日(金)に救急救命講習会を実施しました。ここ数年、毎年実施しており、心肺蘇生法やAEDの使い方を学ぶ機会となっています。今年は指導者として鹿児島市消防局の上町分遣隊の隊員の方が4人、それに加え、地域の消防団の方がボランティアで参加してください、指導にあたって頂きました。全体でのビデオ視聴の後、10人一組で実技指導を受け、全員が実技を体験することができました。参加した1年生を代表して1年2組の西元さんが、「今回の指導を受けて、心肺蘇生法の大切さを学びました。実際行ってみたい点もありましたが、もし心肺蘇生法が必要な場面に出くわしたら、今後は勇気を持って臨みたいと思ひます。」とお礼の言葉を述べました。

暑さに負けず熱戦の嵐

～ クラスマッチ 7月19日(火)に開催～

梅雨明けのさわやかな青空の下、クラスマッチが盛大に行われました。男子バレーボール、女子バレーボール、女子ドッジボール、女子卓球の各競技に分かれ、熱戦が繰り広げられました。真剣勝負のファインプレーが生まれる度に、体育館いっぱいに応援のかん高い歓声が響き渡り、クラスの和と団結力の強さを感じることができるすばらしいクラスマッチとなりました。これを機に、2学期の体育祭・文化祭に向け、クラスの結束を固めていってほしいと思ひます。

